

Protokoll Plenum AIDS Hilfe Offenbach vom 08.09.2015

Anwesend

Vorstand: Ulli, Bernd

Hauptamtliche: Günther

Interessierte: 10

Protokoll: Bernd

Veranstaltungen

Rückblick Gartenseminar am 08.08.15: Kurzes Gespräch über die Ergebnisse der Veranstaltung. Ein Ergebnis war, das Plenum dreimal jährlich anders zu gestalten, damit eine persönlichere Atmosphäre mit lebhafterem Austausch der Beteiligten stattfinden kann. Dieses wird im Oktober erstmalig umgesetzt und findet in einem anderen Rahmen mit kleinen Leckereien und Getränken in gemütlicher Runde in den Räumen der AH in der Frankfurter Str. statt. Eine Zusammenfassung des Gartenseminars liegt diesem Protokoll bei (Anlage1). Plenum am 13.10.15 um 19:00 Uhr in der Geschäftsstelle.

Regina und Dietmar werden den veränderten Rahmen organisieren und Hand anlegen. Freiwillige Helfer können sich gerne melden.

Rückblick Lichterfest: am 01.08.2015: Das Motiv bestand aus AIDS-Schleife, Bärchen und Schriftzug: Asyl ist Menschenrecht. Unser Beitrag wurde in der Presse hervorgehoben und von vielen Besuchern ausdrücklich gelobt. Zehn fleißige Mitstreiter der AIDS Hilfe haben in anderthalb Stunden Arbeit ca. 1.200 Kerzen aufgestellt. Der Artikel aus der Offenbach Post hängt in der AH OF aus.

Welt AIDS-Tag: Der Gottesdienst beginnt am 30.11.2015 um 19:00 Uhr in der Stadtkirche. Es wird einen Infostand zum Welt AIDS Tag am 01.12. in der Fußgängerzone Frankfurter Str. geben.

Kreative Ideen und gute Vorschläge zur Ausgestaltung des Infostands werden noch gesucht und können gerne eingereicht werden. Auch für die Besetzung des Infostands ist noch Eigeninitiative gefragt.

Gruppen

Infostand und Reinigungsaktionen am Parkplatz von Robert und Team Coop, viermal im Juli, dabei wurde auch einmal gegrillt, viermal im August und für September ist ebenfalls viermal geplant. Für Oktober und November sind jeweils zwei Termine vorgesehen.

Positiven Cafe war im Juli und August gut besucht. Zwei Teilnehmer(innen) brachten selbstgebackenen Kuchen mit.

Kreativgruppe lädt beim nächsten Treffen zur Herstellung von Marmorpapier ein. Programm siehe Anlage3.

Bericht des Vorstands

Die Verkehrsrechtsschutzversicherung für den PKW hat die Gebühren deutlich erhöht, deshalb wird ein Preisvergleich mit anderen Anbietern durchgeführt.

In Zusammenarbeit mit dem Paritätischen Wohlfahrtsverband wird über einen günstigeren Mietzins der angemieteten Geschäftsräume verhandelt, Ziel: Kosten senken. Auch ein Ortswechsel in andere Räume wird in Erwägung gezogen.

Bericht der Geschäftsstelle

Projekt My-Post läuft sehr gut, die AIDS Hilfe ist auf der Internetseite in immer mehr Sprachen vertreten.

Betreutes Wohnen ist voll ausgelastet.

Verschiedenes

Claus berichtet über eine interessante Internetseite. Bei www.gooding.de besteht die Möglichkeit, über Online-Einkäufe ohne Mehrkosten (so das Versprechen der Internetseite) für angemeldete Vereine zu spenden. Dazu muss sich die AIDS Hilfe auf der Internetseite registrieren lassen. Das Thema soll bei der nächsten Vorstandssitzung erörtert werden. (Anmerkung von Kalle: Diese Idee wurde bereits von Bärbel eingebracht, mit offenem Ende.)

Ulli schließt das Plenum um 20.30 Uhr

Anmerkungen und Rückmeldungen nach der Lektüre werden gerne entgegengenommen.

Nächstes Plenum findet am Di., 13.10 um 19:00 Uhr statt.